



軍事転用可能な装置 中国に不正輸出の疑い メーカー社長ら逮捕

2020年3月11日 16時41分

生物兵器の製造などに使われるおそれがあるとして、輸出が規制されている「噴霧乾燥装置」を横浜市の化学機械メーカーが中国に不正に輸出したとして、警視庁は、社長ら3人を外国為替法違反の疑いで逮捕しました。

この装置は液体を乾燥させて粉末にするもので、警視庁は輸出の目的や最終的な用途など、詳しいいきさつを調べています。

逮捕されたのは、横浜市都筑区の化学機械メーカー「大川原化工機」の社長、大川原正明容疑者（■）や、顧問の相嶋静夫容疑者（■）、それに海外営業担当の役員、島田順司容疑者（■）です。

警視庁によりますと、平成28年6月、国の許可を受けずに「噴霧乾燥装置」をドイツの総合化学会社の中国の現地法人に不正に輸出したとして、外国為替法違反の疑いが持たれています。

この装置は、液体を霧状にして乾燥させ、粉末にする機械で、通常、医薬品の製造などに使われていますが、生物兵器の製造など、軍事目的に転用されるおそれがあるため、輸出が規制されています。

警視庁は11日、本社などを捜索するとともに、社長らから事情を聴いていました。

調べに対し、捜査に支障があるとして認否について明らかにしていません。

警視庁は噴霧乾燥装置を中国に輸出したいいきさつや、最終的な用途などを詳しく調べ、実態の解明を進めることにしています。

「届け出が必要な性能に達しないと認識」

化学機械メーカー「大川原化工機」は「警視庁の捜索を受け、任意の聴取など捜査に協力してきました。今回、捜査を受けている件については届け出が必要な性能に達していなかったという認識でした」とコメントしています。

[社会ニュース一覧へ戻る](#)

シェアする  

[NHKニューストップ](#) > [社会ニュース一覧](#) > [ニュース記事](#)

ニュース

動画

News Up

特集

スペシャルコンテンツ

NEWS WEB EASY

新着

社会

気象・災害

科学・文化

政治

ビジネス

国際

スポーツ

暮らし

地域

シェアする  

公式Twitter/facebook ※NHKサイトを離れます

NHK NEWSWEB/facebook NHKニュース(@nhk_news) 科学文化部(@nhk_kabun) 社会部(@nhk_syakaibu)
生活・防災(@nhk_seikatsu) 国際部(@nhk_kokusai) ネットワーク報道部(@nhk_network) ニュースきょう一日(@nhk_kyou1)

テレビ

おはよう日本 ニュース シブ5時 ニュース7 クローズアップ現代+ ニュースウオッチ9 ニュースきょう一日
これでわかった！世界のいま 手話ニュース

[番組一覧はこちら](#)

ラジオ

らじる★らじる NHKラジオニュース NHKジャーナル

[ご意見・お問い合わせ](#) [NHKにおける個人情報保護について](#) [放送番組と著作権](#) [NHKインターネットサービス利用規約](#)

Copyright NHK (Japan Broadcasting Corporation). All rights reserved. 許可なく転載することを禁じます。このページは受信料で制作しています。